

Zwar kann die Kamera den Zeichenstift niemals ersetzen, aber für den zeitlich meist stark beanspruchten Gebrauchsgraphiker der Gegenwart ist sie allein schon im Interesse seines gesteigerten beruflichen Leistungsvermögens ein geradezu unersetzliches Mittel zur Notierung von wichtigen Beobachtungen und Vorgängen. Dr. Gust Hahn hat es, wie diese Bilder zeigen, jedenfalls mit unleugbarem Geschick verstanden, die rasch Zufallseindrücke wechselnden einer kurzen Italienfahrt in einer höchst einprägsamen und meist auch recht witzigen Form photographisch festzuhalten.